

—発行所—  
山形県理容業  
環境衛生同業組合  
〒990 山形市清住町3-2-65  
電話 0236-45-3525  
発行者 富樫富太郎  
編集者 長沼由出夫  
講談社1部10円毎月1回発行  
組合員の講談社は懸賞金の中に含まれて居ります。

A black and white photograph of a woman in a traditional Japanese kimono, smiling and holding a small object. The background is dark and textured.

婦人の集い  
終

# \*婦人の集いに 当つて。。。。。



県婦人部結成目標の一つに「和を創るための各支部との交流活動」が有ります。六月三十日、天童に於いて行なわれた「婦人の集い」はまさに婦人部部員の絆を固くした大会だと思います。県内十四支部から六百余名の参加と聞かき大変なおどろきでした。

これも山泉部長を始め各支部の役員の皆様のご健闘とお骨折りは大変な事だったと思い

ます私達山形婦人部員七十余名も渋間部長を先頭に大会を致しましたが、人數が多い由どうしてもまとまりがつかない日々が続きました。しかし一人一人の気持に「やらなければ」として部長の行動力に励まされ、練習に参加されなかつた部員にはマンツーマンの指導も行ない、踊り良し衣裳も良し、良しの気持で出



ハワイ音頭  
山形支部婦人部

士将大鼓  
天童支部婦人部

良子

席したはずの良しが本番が近づくと共にくずれてゆくのがでだんに向つた私達でした。本当に盛大な大会に参加でき聞えるのです。各支部の演技が次々と出され、各支部の熱嬉しい気持で帰つてきましたこれを機に益々婦人部活動が

「すごい、どこの人、何している人」馬鹿みたい何を考へているか、「もう一人の自分が語りかけてくる「あ、すいきたいと考えているひどい」のは団結力と練習量、イタツチ（ふれあい）を大事にして皆様との交流を深めて

発展することを望むと共にハサウエー（ふれあい）を大事にして皆様との交流を深めて

です。

「私達も同じ様に頑張つて来たんだっけ」やつと我に返つ

当県富樫理事長夫妻！  
86全理連訪欧日本代表団として

田中世界大会  
●ロミオ・ジエリエット林  
●ツーペンブルームに出席

九月十三日十七日、イタリア・ペローナ市に於て開催される。世界理美容選手権  
大会に当富樫理事長夫妻が観察役員として参加する事が全連から承認された。又、  
理事長はA.I.P.P.(世界理美容連盟)総会の招請を受付。参加する事になったもの  
で日本技術又、海外の現況等を発表すると共に世界の状況を把握し、今後我々の  
成果を期待されている。

『理容師の主張』『東北大会優勝』  
東北代表 富樫みち子(藤島支部)  
全国大会へ・・・・・《十月鹿児島県》



ママンモス  
講習会

みちのくの都、青森県三沢市で七月六日・七日二日間にわたり、第十三回、東北理容競技大会・東北理容師の主張が行われ、競技五名の選手がやられました。この大会は、東北理容会が開催され、総会のテーマである組織運営の協力・技術交流等を充分論議され、当県の会員六名も参加され、大変意義あるものでした。

翌、七日は競技大会・「理容師の主張」が行われ、競技五名の選手がやられました。この大会は、東北理容会が開催され、総会のテーマである組織運営の協力・技術交流等を充分論議され、当県の会員六名も参加され、大変意義あるものでした。

翌、七日は競技大会・「理容師の主張」が行われ、競技五名の選手がやられました。この大会は、東北理容会が開催され、総会のテーマである組織運営の協力・技術交流等を充分論議され、当県の会員六名も参加され、大変意義あるものでした。

翌、七日は競技大会・「理容師の主張」が行われ、競技五名の選手がやられました。この大会は、東北理容会が開催され、総会のテーマである組織運営の協力・技術交流等を充分論議され、当県の会員六名も参加され、大変意義あるものでした。

翌、七日は競技大会・「理容師の主張」が行われ、競技五名の選手がやられました。この大会は、東北理容会が開催され、総会のテーマである組織運営の協力・技術交流等を充分論議され、当県の会員六名も参加され、大変意義あるものでした。

らねばと固い決意であります。講師に長野紘一先生(ヘアダライ・カット)と清水和雄先生(アイロンパーマ・カット)を向えて鶴岡副支部長の田村先生の開会の挨拶でひきしまった雰囲気の中で講習会が始まり、冷静沈着な態度で論旨・説得力があり他をグンと引き放し納得いく勝利と云えます。よう、十月の全国大会には東北代表として万全を期して頑張って期待に答えて頂きたい

最後にこの大会に遠いところを山形県選手の応援のために多数の皆さんが駆けつけて下さいました事に心から感謝とお札を申し上げます。

県教育部長仲条志治郎

130名の参加者で見守る  
真剣なまなざし



